



DEPORTES

EL MERCURIO

SÁBADO | 26 | 7 | 2025

deportes@mercurio.cl

Primera División



Tabla de posiciones

Lugar/Equipo	Ptos.	PJ	Dif.	PG
1 Coquimbo U.	35	16	15	10
2 Audax Italiano	33	16	10	10
3 U. de Chile	32	16	19	10
4 Palestino	28	15	8	8
5 U. Católica	26	16	8	7
6 O'Higgins	26	16	-1	7
7 Colo Colo	24	16	8	7
8 Cobresal	23	15	1	6
9 U. La Calera	22	16	2	6
10 Huachipato	21	16	-2	6
11 Nublense	20	17	-7	4
12 La Serena	17	16	-9	5
13 Everton	15	16	-10	3
14 Limache	14	17	-7	3
15 U. Española	10	16	-15	3
16 Iquique	6	16	-20	1

Programación 17ª fecha

Ayer
Limache 0-1 Nublense

Hoy
15:00 La Serena vs. Cobresal*
17:30 Everton vs. Huachipato*

Mañana
12:30 O'Higgins vs. Colo Colo*
15:00 U. Católica vs. Coquimbo U.*
15:00 Palestino vs. U. Española**
18:00 Iquique vs. Audax Italiano***

Lunes
18:00 U. La Calera vs. U. de Chile*

* Transmite TNT Sports Premium.
** Transmite TNT Sports.
*** Transmite TNT Sports Premium y Mega 2.

Primera B

Tabla de posiciones

Lugar/Equipo	Ptos.	PJ	Dif.	PG
1 Copiapó	31	17	14	9
2 San Marcos	31	17	3	10
3 S. Wanderers	27	17	8	7
4 U. de Concep.	27	17	4	8
5 Concepción	25	18	2	7
6 Cobreloa	24	18	-2	6
7 Cobrelao	24	17	-3	6
8 Rangers	23	17	2	5
9 Temuco	23	17	-1	6
10 San Luis	23	17	-4	6
11 Curicó U.	21	17	2	5
12 Antofagasta	21	17	-2	5
13 Santa Cruz	18	17	-4	4
14 U. San Felipe	16	17	-5	4
15 S. Morning*	14	17	-4	6
16 Magallanes	14	17	-10	3

* Tiene una sanción de 9 puntos del Tribunal de Disciplina.

Programación 18ª fecha

Ayer
Recoleta 2-3 Concepción

Hoy
12:30 U. San Felipe vs. Temuco*
12:30 Santa Cruz vs. San Luis**
15:00 Curicó U. vs. S. Morning*
19:00 U. de Concep. vs. Cobrelao*

Mañana
12:30 Antofagasta vs. S. Wanderers*
15:00 Rangers vs. Copiapó***

Lunes
20:15 San Marcos vs. Magallanes*

* Transmite TNT Sports.
** Transmite TNT Sports Premium.
*** Transmite HBO MAX.

“En la semana hablamos”. Atribulado por el fracaso en las negociaciones con Eduardo Vargas, Manuel Mayo —gerente deportivo de Universidad de Chile— fue interrogado apenas llegó a Chile, proveniente de Asunción, donde el equipo azul había enfrentado a Guarani, para saber de primerísima fuente qué había pasado.

Solo atinó a decir “en la semana hablamos”, antes de seguir con tranco firme por el Aeropuerto Pudahuel.

Así, con un puñadito de palabras, terminaba una de las semanas más caóticas que ha vivido la U en el último tiempo. Ni siquiera el paso a los octavos de final de la Copa Sudamericana hizo olvidar el fallido regreso de “Turboman”, porque las palabras del técnico Gustavo Álvarez aún repiqueteaban en el oído de los hinchas azules: “Todo mercado de fichajes es oportunidad para crecer, en jerarquía, en variantes y hay que aprovecharlo porque la obligación es ganar todo”.

También las del jugador: “Espero que los hinchas puedan entender que en este momento pasaron cosas que hicieron que eso no fuera posible”.

Para Vargas fue un asunto de poco interés sumado a una bajísima propuesta económica: apenas US\$ 5 mil de sueldo. Para la U, una negativa inexplicable del ‘17’ considerando que la última oferta (desmentida desde su entorno) superaba los US\$ 40 mil.

Existe, incluso, una tercera versión: como el negocio de Matías Sepúlveda al Vitória se cayó porque los brasileños querían pagar la cláusula de

TRAS LA FRUSTRADA LLEGADA DE EDUARDO VARGAS

Álvarez exige un volante: Ureña y Ortegoza son las opciones

Pese a que el DT de Universidad de Chile había dicho que “todo mercado de fichajes es oportunidad para crecer”, en Azul Azul no le dieron en el gusto. Fracasadas las negociaciones por “Turboman”, y para evitar que la molestia del entrenador crezca, la dirigencia buscará complacerlo con el arribo de un mediocampista.



Álvarez no se ve feliz: el DT de la U no está del todo contento después de pedir a Vargas y que el jugador terminara en Audax. El disgusto ha sido público.

salida de US\$ 500 mil en dos cuotas, propuesta rechazada por Azul Azul, la agencia de representación que maneja al “Tucu” —Vibra Fútbol, y que es la misma donde está Vargas— decidió pasar factura y abortar la operación.

De paso, como un efecto dominó se caía el traspaso de Esteban Matus desde Audax a

la U y el préstamo de Antonio Díaz, exactamente a la inversa. Mayo pudo aclarar todo (también si era cierto que a Vargas le habían fijado una cláusula para despedirlo, sin pagarle un peso, si se ausentaba una vez a las prácticas), pero prefirió seguir su camino y pensar en cómo compensar la molestia de su entrenador. La

solución es fichar el volante central que Álvarez viene pidiendo desde hace unas semanas, sobre todo ahora que Marcelo Díaz debe purgar una sanción de tres fechas.

El principal candidato es Rodrigo Ureña, chileno, mediocampista de Universitario de Lima. “Tiene contrato hasta diciembre de 2026 y su

cláusula de salida es de US\$ 600 mil, la misma que se maneja cuando iba a fichar en Belgrano de Córdoba”, apunta Gustavo Peralta, periodista de L1 Max.

Tigres de México también lo está sondeando. Ante cualquier eventualidad, la U tiene otras alternativas. Pablo Galdames, en Independiente, es una. No ha sumado muchos minutos en el Rojo (de hecho, en las dos jornadas del Clausura registra, apenas, 30’) y ha estado en el radar de Azul Azul. Su situación contractual es idéntica a la de Ureña.

Ulises Ortegoza, argentino de nacimiento, pero nacionalizado chileno, ha sido anhelado de los universitarios desde 2023. Su acuerdo con Talleres de Córdoba finaliza en diciembre y el gran problema es que el equipo argentino no está muy convencido de una negociación en modalidad préstamo: la idea es vender la carta y esta se cotiza en más de un millón de dólares.

Álvarez sigue molesto y los plazos se acortan.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes

Almirón volvió a quejarse: “Tenemos un tema con el arbitraje”

Parecía que con el arrepentimiento y el perdón manifestados por el entrenador albo, donde se disculpaba pese a calificar de “robo” los penales sancionados en el Superclásico, los fantasmás quedaban en el pasado.

Pero no, porque a propósito de la designación de Nicolás Gamboa para el partido ante O’Higgins, este domingo, Almirón dijo: “Tenemos un tema con el arbitraje. Este árbitro que nos toca ahora nos tocó con Magallanes el año

pasado, en septiembre. De septiembre que no nos toca. Ha dirigido siete partidos este año... Yo estoy atento a todo lo que pasa alrededor del club”. Y mandó un recado al juez: “Ojalá que sea un partido normal y que no haya esas decisiones que cambian el rumbo. Ojalá sea un partido serio, fuerte. Estamos preparados”.

También aprovechó los micrófonos para criticar la cancha del estadio Municipal Jorge Silva Valenzuela. “La información que

tengo es que está muy mala, entonces habrá que adaptarse rápidamente a eso”.

Brayan Cortés seguirá al margen, porque las conversaciones con Peñarol se mantienen. “Hablé con él, está esta posibilidad abierta, le atrae y después es algo de negociaciones... Está entrenando normal, aunque para el partido con O’Higgins no lo voy a considerar por estas cosas que tiene en la cabeza. Lo importante es que esté tranquilo. Es una decisión fami-

liar también, un montón de cosas, y la relación con Brayan es buena en lo profesional, pero hay un cariño especial porque atajó casi la mayor parte de los partidos siendo yo el entrenador, y le tengo un gran respeto por su trayectoria... Mientras, Fernando de Paul seguirá al arco”, sostuvo Almirón.

En ByN, eso sí, ponen la pelota contra el piso. “Si la propuesta es un préstamo, no se aceptará, no creo que nos interese”, advirtieron en la concesionaria.